
Zu diesem Tagesordnungspunkt führt Herr Kühl aus, dass das Defizit bereits durch Gebüh-
rensteigerungen wieder beseitigt werden konnte. Im Jahre 2015 seien zudem wenige Streu-
ungen im Winterdienst notwendig gewesen, sodass mit einer Gebührensenkung ab dem 
01.04.2017 gerechnet werden kann. 
 


